

## Deutsch-Französischer Freundschaftskreis Neuhäusel – Sauvigny-les-Bois e.V.



### Tagesausflug nach Straßburg am 3. Oktober 2024

Am 3. Oktober sind fast 50 Mitglieder des DFFK Neuhäusel/Sauvigny-les-Bois, des DFFK Höhr-Grenzhausen/Semur en Auxois und der DFG Montabaur/Tonnerre in aller Frühe mit dem Reisebus ins Elsass gefahren.

In Straßburg haben wir ein eng getaktetes Programm absolviert, um möglichst viel von der charmanten Stadt zu erleben.



Nach einer 3-stündigen Besichtigung der mit gut erhaltenen Fachwerkhäusern ausgestatteten Altstadt – wobei viele den Dom und dessen wunderschöne Bleiglasfenster und die astronomische Uhr bewundert haben, während andere die deftige hiesige Küche genossen – sind wir mit einem *Bateau Mouche* durch la Petite France und die von Deutschland geprägte Neustadt zum Europäischen Parlament gefahren.



Dort, begleitet von einer enthusiastischen Führerin, durften wir nach eingehenden Sicherheitskontrollen das moderne Parlamentarium Simone Veil – mit der zweitgrößten demokratischen Wählerschaft der Welt - von außen und innen anschauen.



Die lange Rückfahrt ging dank der vielen Eindrücke und begeisterten Gespräche schnell vorbei. Ein rundum gelungener Tag!



DEUTSCH-  
FRANZÖSISCHER  
BÜRGERFONDS  
FONDS CITOYEN  
FRANCO-ALLEMAND

Diese Veranstaltung wurde gefördert vom Deutsch-  
Französischen Bürgerfonds